



LA ASOCIACIÓN DE NEUMOLOGÍA RECHAZA POSIBLE REGRESO A CLASES PRESENCIALES EN OAXACA.

La asociación Oaxaqueña de Neumología consideró que un regreso presencial a clases en las escuelas del estado de Oaxaca, podría derivar a un incremento de contagios entre niños y adolescentes del estado de Oaxaca.

A través de un desplegado, la Asociación consideró que un regreso a clases presencial, se debería dar en un semáforo amarillo o verde, cuando los casos de COVID-19 vayan a la baja, situación que no está sucediendo en estos momentos.

En ese sentido, se pronunciaron en contra, luego de los altos riesgos de contagios se pudieran presentarse, aunado que hay escuelas que no cuentan con los servicios de salud necesarios para atender a todos los alumnos.

Señalaron que es importante también, que todos los niños y niñas estén vacunados, además de que los papás y todos los involucrados cuenten con el proceso de inmunización.

Confirmaron que las autoridades determinen de manera conjunta una solución al problema que se está viviendo por el virus SARS-CoV-2 en el estado de Oaxaca.



Asociación Oaxaqueña de Neumología

A la población general:

Derivado de la situación epidemiológica actual de la pandemia por COVID-19, consideramos que un regreso a clases presencial en medio del mayor índice de casos, con alta ocupación hospitalaria, con semáforo de riesgo en naranja en la entidad puede derivar en un alto índice de contagios entre niños y adolescentes. El regreso a clases se debe dar hasta contar con semáforo verde o amarillo y con las recomendaciones que a continuación exponemos:

Aclaramos que la siguiente información no pretende tener tinte político, partidista, ni de confrontación, emitimos estas recomendaciones desde un punto de vista médico basándonos en la evidencia científica.

VACACIONES

JUEVES 19 DE AGOSTO DE 2021 | NUMERO 26012 AÑO LXXIV

<http://www.ovaciones.com>

Supera tercera ola marca de contagios y ronda mil decesos

C-19 imparable: 940 muertos y 28 mil 953 casos

México superó este miércoles los 250.000 muertos confirmados de Covid-19 en la misma jornada en que se batió un récord histórico de contagios diarios, con 28.953 nuevos casos, y se alcanzó la mayor cifra de muertes de la tercera ola, con 940.

Con estos datos, el país se mantiene como el cuarto del mundo con más muertes por Covid-19, por detrás de Estados Unidos, Brasil y la India, según el recuento de la Universidad Johns Hopkins.

Sin embargo, las autoridades sanitarias han admitido que las cifras oficiales se quedan cortas y se estima que, con base en las actas de defunción, en realidad ha habido más de 350.000 muertes asociadas al coronavirus desde el inicio de la pandemia en México.

México, que ahora vive un tercer

Ex secretarios: no es momento de retomar clases

Cuatro exministros de Salud de México consideraron "muy difícil" el regreso a las aulas en educación básica programado por el Gobierno para el 30 de agosto cuando el país vive la tercera ola de la pandemia con récord de muertes y contagios.

"Es muy difícil pensar en regresar a clases -presenciales- cuando

se está viviendo la tercera aceleración. Hoy mismo nos dan a conocer los nuevos datos y estamos viendo el pico máximo de contagios en la pandemia", dijo Salomón Chertorivski, presidente de la organización Pensando en México y secretario de Salud del 2011 al 2012.

Ver página 2

repunte desde mayo, reportó su primera muerte por coronavirus el 18 de marzo de 2020 y casi un año después,

el 25 de marzo de 2021, superó los 200.000 muertos por Covid-19.

Ver página 2



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII
OAXACA, OAX.



¡POR EL RESPETO A LA SALUD Y A LA VIDA DE LAS NIÑAS, NIÑOS Y JÓVENES ESTUDIANTES!

EN OAXACA NO EXISTEN LAS CONDICIONES INDISPENSABLES PARA UN POSIBLE REGRESO A LAS AULAS DE MANERA PRESENCIAL



¡La pandemia por COVID-19 sigue activa!

Hay 15 hospitales del Sector Salud, incluidos los que se encuentran en la capital del Estado sin capacidad para recibir pacientes con esta enfermedad, porque no hay disponibilidad de camas.

Hacemos un llamado urgente a la población para redoblar esfuerzos y aplicar las medidas sanitarias contra el SARS-CoV-2, con el fin de mitigar los contagios y la saturación de la red médica.

La sobrecarga de las unidades de urgencias y de hospitalización, está en tus manos.

#SiTeCuidasTúNosCuidamosTodos



POLÍTICA

INICIO EDITORIAL CONSEJO EDITORIAL OPINIÓN POLÍTICA ECONOMÍA MUNDO ESTADOS CAPITAL SOCIEDAD CULTURA ESPECTÁCULOS DEPORTES CARTONES

NOTICIAS DE HOY ESPECIALES MULTIMEDIA SERVICIOS

¿USTED ESTÁ AQUÍ: INICIO / POLÍTICA / NO HAY CONDICIONES ADECUADAS PARA VOLVER A LAS AULAS: EXPERTOS /

→ Anterior

Siguiente →

No hay condiciones adecuadas para volver a las aulas: expertos

CAROLINA GÓMEZ MENA

Periódico La Jornada
Sábado 21 de agosto de 2021, p. 11

En vísperas del regreso a clases y del debate sobre la pertinencia de que sea presencial, infectólogos, pediatras e inmunólogos advirtieron el riesgo que implica volver a las aulas sin inmunizar a los escolares contra el SARS-CoV-2 ni contar con espacios ventilados de manera adecuada en los centros educativos.

En conferencia de prensa virtual, Gerardo López, alergólogo, infectólogo pediatra y director de Asistencia Pediátrica Integral, y Francisco Javier Murillo Nájera, inmunólogo y director médico de Inmunología y Nutrición Clínica, expusieron la necesidad de vacunar a este sector para evitar que los estudiantes se conviertan en “transmisores” del virus a maestros y familiares.

López aseguró que “es requisito necesario para asistir a la escuela poner vacunas, es una condición si vamos a permitirles entrar a una escuela, entonces, vacunemos a los niños. No sé por qué no se tomaría esta consideración como una medida de urgencia, de emergencia”.



Asociación Oaxaqueña de Neumología

Hacemos énfasis en el lavado de manos, la limpieza frecuente de superficies de uso común, hacer equipos de supervisión interna entre padres y personal.

Las medidas como tapetes para calzado, desinfección de ropa al ingreso, toma de temperatura en cualquier otro lugar que no sea la frente, no tienen validez en la prevención, por lo cual no lo recomendamos.

Insistimos en que estas medidas al tener semáforo verde y amarillo son las óptimas para un regreso a clases con el menor riesgo

Invitamos al resto de Colegios Médicos afines a emitir su postura y recomendaciones, dejamos la invitación abierta al sistema educativo para una colaboración conjunta.

La vida de todos es valiosa, la voz de los niños y adolescentes pocas veces es escuchada, nosotros como expertos en salud respiratoria emitimos esta información en beneficio de la salud de nuestra sociedad Oaxaqueña.

Atentamente,
Los Neumólogos de Oaxaca.

Es de reconocer que el virus ya es parte de la nueva realidad, que los científicos están encontrando algunos medicamentos y vacunas para hacerlo menos lesivo, los gobernantes están más preocupados por reactivar la economía aun sin haber cubierto el proceso de vacunación para toda su población, los casos de rebrotes se han dado en diferentes países a partir de la reapertura de las actividades económicas y escolares; en nuestro país el uso de la semaforización a conveniencia de los tiempos políticos-electoreros y económicos también ha generado la tercera oleada que incrementó el número de contagios, con más de 26 mil casos de COVID 19 en las últimas 24 horas el pico más alto en todo lo que va de la pandemia. De esta forma la determinación unilateral de iniciar las clases presenciales demuestra la irresponsabilidad del poder ejecutivo y la titular de la SEP, quienes amenazan “que llueva, truene o relampaguee” las clases presenciales inicien el 30 de agosto.



ANTE ESTE ESCENARIO ADVERSO EL MAGISTERIO DEMOCRÁTICO DE LA SECCIÓN XXII REAFIRMAMOS LO SIGUIENTE:

1. Con base en la opinión de los especialistas y expertos en salud, rechazamos el inicio a las clases presenciales del ciclo escolar 2021-2022 que impone la SEP-IEEPO porque no existen las condiciones de seguridad sanitaria en la mayoría de las Escuelas Públicas del Estado de Oaxaca, por lo que es necesario seguir priorizando la vida y la salud de la comunidad escolar y de la población en general.
2. Ante el compromiso que se tiene con la educación y la sociedad Oaxaqueña, la Sección XXII implementa su calendario alternativo de actividades educativas y pedagógicas acorde a las condiciones sanitarias, sociales, económicas y culturales de nuestros pueblos, sin poner en riesgo la salud de nuestros estudiantes.
3. Exigimos al gobierno estatal y federal garantizar las condiciones sanitarias necesarias en todas las escuelas del estado, así como la infraestructura y servicios básicos (agua potable e insumos necesarios para esta crisis sanitaria), indispensables para un posible regreso a clases presenciales cuando el riesgo de contagio sea menor.
4. Que el poder ejecutivo por decreto mandate establecer un seguro médico para la población estudiantil y para el trabajador sea considerado como riesgo de trabajo laborar de manera presencial en esta contingencia sanitaria.
5. Como trabajadores de la educación de la Sección 22 ratificamos que continuamos con los trabajos pedagógicos bajo las líneas generales de los TEEA y los principios del PTEO. Los colectivos escolares y/o comunitarios después de realizar el Análisis Crítico de la Realidad estarán diseñando sus proyectos con las estrategias, actividades, materiales y herramientas que no pongan en riesgo la salud y la vida de la comunidad escolar.
6. Por lo tanto, como madres, padres y tutores deberán valorar la información real que existe sobre este virus y son ustedes los que tomarán la decisión de priorizar la salud y vida de sus hijas e hijos.